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Ich seh keine Krise. Die vExpo war bisher immer unpolitisch und überµnational und diente der
Präsentation aller MNs, war schon fast halb simoff (so sah ich das damals, muss ja nicht
stimmen).
Von daher stimme ich mit ein und unterstütze Futuna/Gried dann bei seinem Vorhaben, die
Expo wieder zu beleben. Vllt. trägt das auch zu einem offenerem Umgang untereinander bei
und dem Abbauen von gegenseitigen Vorurteilen in der Szene.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2048-vexpo/&postID=50965#post50965
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